

L'année 1992 sera toute européenne, mais encore plus celle de l'Espagne. Les XXV<sup>e</sup> Jeux olympiques d'été de Barcelone, l'Expo 92, qui se tiendra à Séville, l'attribution à Madrid du titre de capitale culturelle de l'Europe et les manifestations commémorant le 500<sup>e</sup> anniversaire du premier voyage de Christophe Colomb dans les Amériques attireront l'attention du monde entier sur votre pays, ses habitants et sa culture. Pendant les six mois que durera l'Expo 92, l'Espagne accueillera des visiteurs de tous les pays, dont un grand nombre de Canadiens.

En tant que ministre responsable de la participation du Canada à l'Expo 92, je suis heureux de vous informer que nos préparatifs avancent rapidement. Des entreprises innovatrices de diverses régions du pays ainsi que le gouvernement fédéral, le Québec, l'Ontario et la Colombie-Britannique mettent la dernière main aux divers éléments du pavillon du Canada. En tenant compte du thème de l'Expo 92, soit la «Découverte», notre pavillon mettra en relief nos réalisations en matière de sciences et de technologie, le patrimoine, la population et le territoire canadiens.

Le pavillon du Canada fera connaître une nouvelle technologie cinématographique canadienne, appelée IMAX, qui consiste à projeter sur un immense écran de 24 sur 34 mètres un film tourné à la cadence de 48 images/seconde, soit deux fois celle utilisée pour les films ordinaires. Grâce à cette technologie, les visiteurs pourront voir un documentaire spectaculaire sur le Canada et ses habitants réalisé actuellement par le réputé Office national du film du Canada.

Ce soir, je veux également vous parler de la situation économique et politique du Canada. Je tiens à ce que vous sachiez que les conditions y sont favorables à une expansion économique soutenue et que nous avons la volonté politique de rester une seule et même nation et d'entamer le siècle prochain plus unis et plus confiants que jamais. Nous avons des problèmes à résoudre et des difficultés à surmonter. Ces problèmes, ces difficultés, loin de les écarter, nous nous y attaquons. Notre économie, comme quelques autres, a connu une récession. Mais nous avons pris des mesures énergiques pour améliorer notre performance économique.

Nous sommes d'avis que la relance économique du Canada réside dans le maintien de taux d'intérêts peu élevés. À cette fin, nous avons pris quelques mesures concrètes. Nous avons établi des objectifs clairs et réalisables relativement à l'inflation. Nous avons orienté les finances du gouvernement vers un budget équilibré et avons fortement restreint les activités du gouvernement.

Ces dernières années ont été plutôt fructueuses. Nous avons aboli une taxe de vente à la fabrication qui désavantageait nos exportateurs. Nous avons réorienté notre régime d'assurance-chômage vers le recyclage professionnel des chômeurs.